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令和６年度第１回三鷹市交通安全推進協議会議事要旨 

 

１ 日時 

  令和６年８月 21日（水）午後２時から午後３時まで 

２ 場所 

  三鷹市役所議場棟３階協議会室 

３ 出席者 

  委員 15名 

４ 欠席者 

  ５名 

５ 傍聴者 

  ３名 

６ 会議内容 

 (1) 委嘱状交付（机上配布） 

(2) 会長及び職務代理者の選出 

  会長 峰本委員 

   職務代理 大塚委員 

 (3) 副市長挨拶 

(4) 会長挨拶 

(5) 審議事項 

   令和６年三鷹市秋の交通安全運動実施要領（案） 

(6) 報告事項 

ア 令和６年三鷹市春の交通安全運動実施結果報告 

① 実施期間 

       令和６年４月６日（土）から４月１５日（月）までの 10日間 

② 会議等 

    ③ 広報活動 

    ④ 交通安全講習会、教室等 

    ⑤ 街頭指導 

    ⑥ 道路環境の整備 
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    ⑦ 期間中の市内交通人身事故件数 

      発生件数６件 死傷者６名（死亡０名・重傷１名・軽傷５名） 

イ 市内の交通事故状況（三鷹警察署） 

・令和６年上半期の市内の交通事故発生件数は 129件と昨年同期間と比べて 

20件減少した。 

・人身事故の内訳は、昨年同様自転車関与数が 85件と全体の 65.9％となっ 

ており、昨年同期と比較すると 5.5％増加している。 

・高齢者の事故関与件数は、上半期の事故関与件数が 44件、人身事故全体の 

34.1％となっており、昨年同様、自転車と高齢者の関与する事故が非常に 

多い状況です。 

・三鷹市は自転車の関与する交通事故が非常に多い割合で推移しております。

昨年同様、引き続き自転車利用時のヘルメット着用に向けた広報啓発活動

と併せて、自転車運転者に対するマナーの向上、このための指導警告を積

極的に実施していく。 

   ウ その他 

<質疑応答> 

委員：最近市内を走行する電動キックボードが増えてきていますが、キッ 

クボードが絡む事故件数を教えて下さい。 

事務局：上半期の人身事故はゼロですが、最近１件発生しました。 

委員：何か事故対策は考えていますか？ 

事務局：電動キックボードの会社に対して、事故防止に関する教養やキッ

クボードの乗り方訓練を実施するよう指導しています。 

 

委員：交通安全講習会に関して前回の会議の場で平日実施のみではなく、 

  休日の実施を検討して頂き、休日にも実施して頂きましたが、参加人 

数はどのくらい差がありましたか？ 

事務局：休日だと 20名弱で、平日だと 40名弱の参加状況でしたので、人 

数的には平日の方が多くの方に参加して頂いたという状況です。 

 

委員：特に電動自転車のマナーが悪いのですが、何か対策はとっています 
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か？ 

事務局：市内のコミュニティセンター等で市民に対して安全教育を実施し 

ているところです。そこでは、自転車の乗り方や自転車の交通ルー 

ルの指導教養を徹底し、自転車のマナーの向上に向けて取り組んで 

います。また、今後は、道路交通法が整備され、自転車の取り締ま 

りも開始される予定ですので、よりよい交通環境になると考えられ 

ます。 

(7) 閉会 


